

Управление по образованию
Молодечненского районного исполнительного комитета
Государственное учреждение образования
«Средняя школа № 8 г. Молодечно»

Гуманитарный проект

«Все дети должны учиться вместе»



Руководитель проекта:
Шеремет Алексей Ростиславович,
директор государственного учреждения
образования «Средняя школа №8
г. Молодечно»,
222310, Минская область,
г. Молодечно, ул. Космонавтов, 3
8 (0176)746020,
E-mail: sch8mol@uomrik.gov.by

1. Наименование проекта: «Все дети должны учиться вместе»	
2. Срок реализации проекта: 2022-2025 годы	
3. Организация – заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение образования «Средняя школа № 8 г. Молодечно»	
4. Цель проекта: создание безбарьерной среды для учащихся с ограниченными возможностями.	
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: <ul style="list-style-type: none"> - модернизировать здание и территорию учреждения образования; - создать условия для беспрепятственного доступа и перемещения учащихся с нарушением опорно-двигательного аппарата в рамках учреждения образования; - обеспечить получение образования учащимися с нарушением опорно-двигательного аппарата в школе на всех ступенях общего среднего образования. 	
6. Целевая группа: учащиеся с ограниченными возможностями (нарушение функций опорно-двигательного аппарата).	
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: <ul style="list-style-type: none"> - пристройка лифта к зданию учреждения образования; - установка подъемников у входа в здание мастерских, в помещение столовой; - расширение дверных проемов учебных кабинетов; - обустройство санитарных узлов для лиц с ограниченными возможностями на 2-ом и 3-ем этажах здания; - устройство пандусов, подъездных дорожек на территории учреждения образования. 	
8. Общий объем финансирования (в долларах США): 300 000 \$ (триста тысяч в долларах США)	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	298 000 \$
Софинансирование	2000 \$
8. Место реализации проекта (область/район, город): 222310, Минская область, г. Молодечно, ул. Космонавтов, 3	
9. Контактное лицо (инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты): Шеремет Алексей Ростиславович, директор Государственного учреждения образования «Средняя школа № 8 г. Молодечно», контакты: 8(0176)746020, e-mail: sch8mol@uomrik.gov.by	

Краткое описание проекта:

Актуальность

В Республике Беларусь более 500 тысяч инвалидов, в том числе более 28 тысяч - дети в возрасте до 18 лет, что составляет 5,2% от общей численности населения. Рост числа инвалидов обуславливает возрастание требований к созданию необходимых условий для свободного их перемещения в окружающей среде, независимого проживания, и это на современном этапе является одной из важнейших государственных задач.

С 2015 года Государственное учреждение образования «Средняя школа № 8 г. Молодечно» является опорным учреждением, осуществляющим образовательную интеграцию детей с особенностями психофизического развития. В 2024/2025 учебном году в учреждении обучаются 11 инвалидов, 8 из которых имеют инвалидность по причине нарушений функций опорно-двигательного аппарата (далее – НФОДА). Из 8 учащихся с НФОДА образование на дому получают 2 ученика.

В учреждении образования созданы некоторые условия для обучения и воспитания учащихся с нарушениями опорно-двигательного аппарата. На 1-ом этаже школы имеется пандус для беспрепятственного доступа в здание, поручни вдоль стен, оборудованы санитарные узлы. Однако обучение учащихся с нарушением опорно-двигательного аппарата на 2-м и 3-м этажах школы невозможно, поэтому продолжить обучение на II и III ступенях общего среднего образования они могут только на домашнем обучении.

Учащиеся после окончания начальной школы хотели бы продолжить обучение вместе с одноклассниками, но для этого необходима модернизация здания учреждения. Для пристройки лифта, установки подъемников, расширения дверных проемов кабинетов и т.п. в бюджете нет средств. Поэтому коллектив учреждения образования решил разработать проект в целях поиска и привлечения спонсора для оказания безвозмездной гуманитарной помощи.

Цель проекта: создание безбарьерной среды для учащихся с ограниченными возможностями.

Задачи проекта:

- модернизировать здание и территорию учреждения образования;
- создать условия для беспрепятственного доступа и перемещения учащихся с нарушением опорно-двигательного аппарата в рамках учреждения образования;
- обеспечить получение образования учащимися с нарушением опорно-двигательного аппарата в школе на всех ступенях общего среднего образования.

Сроки реализации проекта: 2022 – 2025 годы.

Целевая группа: учащиеся с ограниченными возможностями.

Участники гуманитарного проекта:

Шеремет Алексей Ростиславович, директор Государственного учреждения образования «Средняя школа №8 г. Молодечно», Хмылко Екатерина Николаевна, заместитель директора по учебной работе Государственного учреждения образования «Средняя школа № 8 г. Молодечно». В реализации проекта также примут участие педагоги, другие члены коллектива (по мере необходимости).

Установленный объем финансирования, бюджет проекта:

Общий объем финансирования (в долларах США): 300 000 \$	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	298 000 \$
Софинансирование	2000 \$

Перечень планируемых мероприятий:

- пристройка лифта к зданию учреждения образования;
- установка подъемников у входа в здание мастерских, в помещение столовой;
- расширение дверных проемов учебных кабинетов;
- обустройство санитарных узлов для лиц с ограниченными возможностями на 2-ом и 3-ем этажах здания;
- устройство пандусов, подъездных дорожек на территории учреждения образования.

№ п/п	Наименование статей расходов	Финансирование
1. Пристройка лифта к зданию учреждения образования		
1.1	Пристройка к существующему зданию лифтовой шахты	200 000 \$
1.2.	Монтаж лифтового оборудования	
2	Установка подъемников у входа в здание мастерских, в помещение столовой	75 000 \$
3.	Расширение дверных проемов учебных кабинетов	10 000 \$
4.	Обустройство санитарных узлов для лиц с ограниченными возможностями на 2-ом и 3-ем этажах здания;	10 000 \$
5.	Устройство пандусов, подъездных дорожек на территории учреждения образования	5 000 \$

Ожидаемые результаты:

с позиции социального эффекта

- в полной мере будут обеспечены условия доступности образования учащимся с особенностями психофизического развития в соответствии с их здоровьем;
- улучшится эмоциональное состояние учащихся с особенностями психофизического развития, их родителей, расширится круг общения;

- повысится имидж учреждения в микрорайоне школы, в районе, области.

с позиции экономического эффекта

- будет проведена модернизация и реконструкция здания и территории учреждения образования.

Место реализации проекта: Республика Беларусь, Минская область, г. Молодечно, ул. Космонавтов, дом № 3.

Контактное лицо: Шеремет Алексей Ростиславович, директор Государственного учреждения образования «Средняя школа №8 г. Молодечно», 222310, Минская область, г. Молодечно, ул. Космонавтов, дом № 3, контакты: 8(0176)746020, e-mail: sch8mol@uomrik.gov.by

**Заранее благодарим.
Будем рады сотрудничеству!**



**Department of Education, Sports and Tourism
Molodechno District Executive Committee
State Educational Institution
"Secondary School No. 8 of Molodechno"**

Humanitarian project

«All children should learn together»



Project manager:
Alexey Rostislavovich Sheremet,
Director of the State Educational
Institution "Secondary School No. 8
Molodechno", 222310, Minsk region,
Molodechno, Kosmonavtov st., 3
8 (0176) 746020, e-mail:
sch8mol@uomrik.gov.by

1. Project title: “All children should learn together”.	
2. Project implementation period: 2022 - 2025.	
3. Applicant organization proposing the project: State educational institution "Secondary School No. 8 of Molodechno".	
4. Project goal: creating a barrier-free environment for students with disabilities.	
5. Project objectives: <ul style="list-style-type: none"> - to modernize the building and the territory of the educational institution; - create conditions for unhindered access and movement of students with musculoskeletal disorders within the educational institution; - to provide education for students with musculoskeletal disorders within the school at all levels of general secondary education. 	
6. Target group: students with disabilities (impaired functions of the musculoskeletal system)	
7. Brief description of activities within the framework of the project: <ul style="list-style-type: none"> - extension of the elevator to the building of the educational institution; - installation of lifts at the entrance to the workshop building, to the dining room; - expansion of doorways of classrooms; - arrangement of sanitary facilities for persons with disabilities on the 2nd and 3rd floors of the building; - arrangement of ramps, driveways on the territory of the educational institution. 	
8. Total amount of financing (in USD): \$300,000 (three hundred thousand in US dollars)	
Source of financing	Funding volume (in USD)
Donor funds	298 000 \$
Co-financing	2000 \$
8. Location of the project (region/district, city): 222310, Minsk region, Molodechno, st. Cosmonauts, 3	
9. Contact person (initials, surname, position, phone number, e-mail address): Sheremet Aleksey Rostislavovich, Director of the State Educational Institution "Secondary School No. 8 in Molodechno", contacts: 8(0176)746020, e-mail: sch8mol@uomrik.gov.by	

Brief description of the project:

Relevance

There are more than 500 thousand disabled people in the Republic of Belarus, including more than 28 thousand children under the age of 18, which is 5.2% of the total population. The increase in the number of disabled people leads to an increase in the requirements for creating the necessary conditions for their free movement in the environment, independent living, which at the present stage is one of the most important state tasks.

Since 2015, the State Educational Institution "Secondary School No. 8 in Molodechno" has been a pivotal institution that provides educational integration of children with special needs of psychophysical development. In the 2024/2025 academic year, 11 disabled people study at the institution, 8 of whom have a disability due to dysfunctions of the musculoskeletal system (hereinafter referred to as NFODA). Of the 8 students with NFODA, 2 students receive home education.

Some conditions have been created in the educational institution for the education and upbringing of students with disorders of the musculoskeletal system. On the 1st floor of the school there is a ramp for unhindered access to the building, handrails along the walls, sanitary facilities are equipped. However, it is not possible to teach students with disorders of the musculoskeletal system on the 2nd and 3rd floors of the school, so they can continue their education at the II and III levels of general secondary education only at home.

Students after completing primary school would like to continue their education together with classmates, but this requires the modernization of the building of the institution. For the addition of an elevator, the installation of lifts, the expansion of the doorways of offices, etc. there are no funds in the budget. Therefore, the staff of the educational institution decided to develop a project in order to find and attract a sponsor to provide gratuitous humanitarian assistance.

The goal of the project is to create a barrier-free environment for students with disabilities.

Project objectives:

- to modernize the building and territory of the educational institution;
- to create conditions for unhindered access and movement of students with a violation of the musculoskeletal system within the educational institution;
- to provide education for students with disorders of the musculoskeletal system at school at all levels of general secondary education.

Project implementation period: 2022 - 2025.

Target group: students with disabilities.

Participants of the humanitarian project: Sheremet Aleksey Rostislavovich, Director of the State Educational Institution "Secondary School No. 8 in Molodechno", Khmylko Ekaterina Nikolaevna, Deputy Director for Academic Affairs of the State Educational Institution "Secondary School No. 8 in Molodechno". Teachers and other members of the team (as needed) will also take part in the implementation of the project.

Assigned amount of funding, project budget:

Total amount of funding (in US dollars): \$ 300,000	
Source of funding	Amount of funding (in US dollars)
Donor funds	\$ 298,000
Co-financing	\$ 2000

List of planned activities:

- extension of the elevator to the building of the educational institution;
- installation of lifts at the entrance to the workshop building, to the dining room;
- expansion of doorways of classrooms;
- arrangement of sanitary facilities for persons with disabilities on the 2nd and 3rd floors of the building;
- arrangement of ramps, driveways on the territory of the educational institution.

No. n / n	Name of expenditure items	Financing
1. Addition of an elevator to the building of an educational institution		
1.1	Extension to the existing elevator shaft building	200 000 \$
1.2.	Installation of elevator equipment	
2	Installation of lifts at the entrance to the workshop building, to the dining room	75 000 \$
3.	Expanding the doorways of classrooms	10 000 \$
4.	Arrangement of sanitary facilities for persons with disabilities on the 2nd and 3rd floors of the building	10 000 \$
5.	Installation of ramps, driveways on the territory of the educational institution	5 000 \$

Expected results:

- the conditions for the accessibility of education to students with special needs of psychophysical development in accordance with their health will be fully provided;

- the emotional state of students with special needs of psychophysical development, their parents will improve, the circle of communication will expand.

Location of the project: Republic of Belarus, Minsk region, Molodechno, st. Cosmonauts, 3.

Contact person: Aleksey Rostislavovich Sheremet, Director of the State Educational Institution "Secondary School No. 8, Molodechno", 222310, Minsk region, Molodechno, st. Kosmonavtov, 3, phone: 8 (0176) 746020, e-mail: sch8mol@uomrik.gov.by

We will be glad to cooperate!

